

Andalucía aspira a liderar la industria agroalimentaria con desarrollo de I+D

La consejera de Agricultura y Pesca, Clara Aguilera, ha dicho hoy que Andalucía tiene la "ambición" de liderar la industria agroalimentaria nacional, una aspiración que pretende potenciar con la investigación, el desarrollo y la innovación en un sector estratégico de la comunidad.

07/10/2011 (Noticia leída 146 veces)

EFE.- La titular de Agricultura ha hecho estas declaraciones durante la firma de un protocolo con la Universidad y la Fundación Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud (PTS) de Granada para la creación de la fundación de apoyo al Centro de Investigación y Desarrollo del Alimento Funcional (CIDAF), ya en funcionamiento.

Aguilera ha destacado que con la puesta en marcha de este centro y la constitución de su futura fundación se podrá establecer una colaboración público-privada que potencie los alimentos funcionales a través de la investigación, una materia por la que hay que apostar aun en periodos de crisis "si queremos tener futuro", ha añadido.

En este sentido, ha señalado que Andalucía cuenta con un sector primario "muy potente", que representa el 25 por ciento del conjunto del país, mientras que su industria agroalimentaria representa el 15 por ciento del total, sólo detrás de Cataluña.

"Nuestra ambición es ser los primeros", ha dicho la consejera, quien ha asegurado que para ello "no hay otro camino" que potenciar la posición de los productos, las empresas y el apoyo de la universidad y de los parques tecnológicos.

El CIDAF, cuyo desarrollo continúa con la firma del protocolo, generará conocimiento y trabajará activamente en la difusión y en la transferencia de conocimiento a la agroindustria andaluza con el objetivo de desarrollar alimentos que ofrezcan un mayor valor añadido para los consumidores.

Se desarrollarán proyectos de investigación aplicada y se unirán esfuerzos y recursos, aprovechando la sinergia y se creará una masa crítica de investigadores en este campo.

Además, el centro, cuya fundación podrá estar en marcha en un plazo de seis meses, contará con programas de formación de postgrado y cursos para poder transferir conocimiento especializado a las empresas.

El Parque Tecnológico de la Salud aporta los espacios y el equipamiento, dentro del edificio del Centro de Desarrollo Farmacéutico y Alimentario, mientras que la Universidad de Granada aporta profesionales y su equipamiento científico.

Tras participar en la firma, la consejera va a clausurar en Granada las VII Jornadas de Consejos Rectores organizadas por la Federación de Empresas Cooperativas Agrarias (FAECA).

- **CITOLIVA abre el plazo de inscripción para las PYMES que quieran abrirse a nuevos mercados internacionales.**
- **QUINTA SARDONIA, que elabora vinos de alta gama basados en los principios de la biodinámica, destinará un 48% de la producción a exportaciones.**
- **Murcia se reúne con el sector para planificar la campaña de exportación de clementinas a EEUU.**
- **DO Tierra de León comenzará la producción de vino ecológico en 50 hectáreas.**
- **La D.O. Ribera del Arlanza simboliza el inicio de una "buena vendimia".**